

Interview mit Jens Habermann (Director General BBMRI-ERIC)

Der seit September 2020 amtierende Generaldirektor von BBMRI-ERIC über die Schwerpunkte von BBMRI-ERIC für 2021 und was Digitalisierung im Bereich Biobanking und "Patient Empowerment" verbessern kann.

BBMRI-ERIC setzt weiter auf seine Services, wie

- die ethischen, rechtlichen und sozialen Belange (ELSI – ethical, legal and societal issues)
- Qualitätsmanagement,
- Digitalisierung/IT,
- Forschung & Entwicklung,
- Aus- und Weiterbildung sowie
- öffentliche Angelegenheiten einschließlich der Kommunikation mit den Stakeholdern.

Neuer zentraler Schwerpunkte für 2021 sind u.a. der Fokus auf Seltene Erkrankungen.

Zudem arbeitet BBMRI-ERIC an einer föderierten Plattform um die Suche nach und den Zugriff auf Proben und Daten zu verbessern. Die Plattform soll auch die Patientenbeteiligung, den Dialog und die Transparenz verbessern sowie in späterer Folge auch das Einspielen von Daten durch Patienten, wie z.B. deren Lifestyledaten, ermöglichen.

[mehr Details im ZWT Newsletter >>](#)